

Gümligen-Bern, im März 2017

Jahresbericht 2016

Vereinsinternes

Die diesjährige HV fand in der Kirche Gümligen statt. Ein grosser Dank an Herrn Pfarrer Christoph Knoch für den geschichtlichen Abriss zur Kirche Muri und dem Organisten Herrn Jacques Pasquier für die Vorstellung der Orgel, sowie unserem Chef Logistik Chef Logistik Bernard Rellstab für die Organisation des nachfolgenden Imbisses im Kirchgemeindehaus! Der Schreiende hat es genossen, den Teilnehmern seine einführenden Worte von der Kanzel herab zu verkünden – es war seine erste (und wohl auch letzte Chance), sich sozusagen mit der beruflichen Situation zahlreicher seiner Vorfahren auseinanderzusetzen.

Vereinsinternes Highlight war sicher die Herbst-DV des Kantonalen Gewerbeverbands Berner KMU in den Räumlichkeiten der Credit Suisse an der Worbstrasse. Zahlreiche Delegierte genossen es sichtlich, nach dem formellen Teil anlässlich des von der CS gesponserten Apéros noch zu verweilen und mit Gewerbekollegen zu diskutieren.

Die drei „Fyrabebier“ bleiben gut besuchte Anlässe und sollen beibehalten werden. Der Anlass im Juni bei Feller Gartenbau AG wird allen Teilnehmern in bester Erinnerung bleiben. Der „Gewerbler-Apéro“ soll neu vom Datum her flexibler gehandhabt werden, damit interessierte Sponsoren den Termin mehr oder weniger frei wählen können. Ein Herbstausflug wurde mangels zündender Ideen und mangels von Signalen eines echten Bedürfnisses seitens der Basis nicht durchgeführt.

Der Gewerbler Apéro wurde dieses Jahr am 16. November im Autohaus (AMAG, Seat-Center, Worbstrasse) bei Christian Misteli durchgeführt. Wie erwartet gab es einen Grosseaufmarsch unserer Mitglieder und manch einer staunte, wie gemütlich eine (grosse!) Werkstatt wird, wenn nicht nur Autos, sondern auch Tische, Bänke und ein reichhaltiges Apéro-Bufferet bereit stehen. Hier nochmals ein grosser Dank an AMAG Gümligen, Christian Misteli, für das Sponsoring dieses Anlasses!

Politisch

Mit den Gemeindewahlen war dieses Jahr unser Kerngeschäft zu betreuen. Dank den Anstrengungen unseres Wahlkomitees und der Kandidaten sind wir politisch sehr gut verankert: von den 7 Gemeinderatsmitgliedern sind 4 Mitglieder des GVMG, bei den Parlamentariern bringen wir es auf 10 von 40.

Unternehmer in den Gewerbeverein!

U. Grütter, Präsident